
Homeschooling in unserer Schule PTS Freistadt 
 

Alle Schüler/innen sollen ab dem 17. Mai wieder in den normalen 
Präsenzunterricht zurückkehren 

 
 

Das Bundesministerium hat entschieden, dass alle 
Schülerinnen und Schüler in ganz Oberösterreich ab 
17. Mai wieder normalen Schulbetrieb haben sollen. 
Ich habe mich schon sehr an das Homeschooling 
gewöhnt, also mir hat es mehr Spaß gemacht als der 
Präsenzunterricht.  
 
Ich finde Distance-Learning war wyld. Was für mich 
neu war im online-Unterricht ist, dass wir 
Videokonferenzen hatten und das noch dazu jede 
Einheit. Ich habe mir beim Lernen im Homeschooling 
relativ leichtgetan, also ich finde es hat ganz gut 
funktioniert. Ich würde gerne weiterhin von zu Hause 
aus lernen, da man länger schlafen kann und nicht in 
die Schule muss.  
Das Distance-Learning könnte besser sein, wenn alle 

Schüler zeitgerecht ihre Aufgaben machen würden, dann hätten wir nicht immer so viel 
Hausübung auf. Was mich auch gestört hat war, dass zum Beispiel unser Englischlehrer die 
Hausübungen immer am selben Tag noch abgegeben haben wollte und man somit voll den 
Stress beim Abgeben hatte. 
Homeschooling war auch manchmal sehr anstrengend, obwohl ich meine Aufgaben immer 
so schnell wie möglich abgegeben habe, war es trotzdem sehr viel zu tun und ich hatte 
wenig Freizeit. 
 
Meiner Meinung nach kann man sich im 
Homeschooling auch seine Noten stark verbessern. 
Gut finde ich am Schichtbetrieb, dass man sich in 
der kleineren Gruppe einfach mehr traut, man 
braucht nicht so nervös zu sein bei einem Referat 
oder beim Aufzeigen, dass man etwas Falsches sagt 
und ausgelacht wird. 
 
Es wird auch eine große Umstellung für uns alle werden, wenn wir statt 2 Tagen in der 
Woche wieder 5 Tage in der Woche in die Schule gehen müssen.  
Schule beinhaltet aber nicht nur das Lernen - Corona hat uns leider einen Strich durch die 
Rechnung gemacht, so dass unsere Sommersportwoche und viele verschiedenen Aktivitäten 
nicht stattfinden können.  
 
Die Umstellung von normalen MNS zur FFP2 Maske war auch nicht so einfach. Aber man 
kann das Ganze nicht ändern, es ist so wie es ist, aber wenn alle Leute sich an die Corona-
Regeln halten würden, bin ich mir sicher, dass wir so bald wie möglich einen normalen 
Schulalltag führen könnten.  



Meines Erachtens macht es wenig Unterschied, ob wir jetzt alle wieder zusammenkommen 
oder im Schichtbetrieb bleiben, es ist egal, denn es sind eh nur noch 8 Wochen Schule.  
Wenn man uns alle wieder zusammensteckt, befürchte ich, dass die Infektionszahlen in 
Freistadt wieder steigen.  
 
Obwohl fast keiner wieder in den normalen Präsenzunterricht zurückkehren will, denke ich, 
dass jeder sich auf seine Schulkollegen freut, natürlich nicht auf alle, aber auf die Meisten.  


